



En el Aeropuerto Málaga-Costa del Sol

ENAIRe, EUROCONTROL e IATA celebran la undécima edición de sus jornadas anuales con compañías para potenciar la seguridad aérea

- Se comparten visión y experiencias sobre los principales retos en seguridad para el sector ante el crecimiento previsto de tráfico aéreo
- Con la participación de EUROCONTROL, IATA, AESA, AENA, COPAC, APROCTA, USCA Profesional, Aerolíneas, Ejército del Aire y los responsables de seguridad de todas las direcciones regionales de ENAIRe
- ENAIRe es líder europeo en gestión de seguridad operativa según el gestor de red europeo

Madrid, 25 de noviembre de 2022

En el marco de su Plan Estratégico, Plan de Vuelo 2025, ENAIRe ha organizado la undécima edición de las jornadas de seguridad con compañías aéreas para potenciar la seguridad de los vuelos, en coordinación con la Organización Europea para la Seguridad de la Navegación Aérea (EUROCONTROL) y la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA).

El evento se ha celebrado ayer y hoy en el Aeropuerto Málaga-Costa del Sol con el título "ENAIRe-EUROCONTROL-IATA Safety Workshop".

El objetivo principal de las jornadas es compartir experiencias para mejorar en seguridad operacional en el sector de la aviación. Por ello se analiza desde las distintas perspectivas los retos en la seguridad operacional teniendo en cuenta la recuperación del tráfico aéreo y el crecimiento previsto, tanto desde el punto de vista del gestor nacional de navegación aérea en España (ENAIRe), como del gestor de red europeo (EUROCONTROL), así como de las compañías aéreas (IATA).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 330 - 28022 Madrid, España. T. +34 912 967 551/53

C. comunicacion@enaire.es [@ENAIRe](https://twitter.com/ENAIRe)



En la jornada han participado además AESA, AENA, COPAC, APROCTA, USCA, Ejército del Aire, los responsables de seguridad de distintas compañías aéreas y de todas las direcciones regionales de ENAIRE, de la Torre de Control de Málaga y de la Dirección Regional Sur.

Participación de controladores y pilotos

En la primera sesión de las jornadas se trataron temas de seguridad operacional tanto europeos como de la red de ENAIRE. En la segunda, se abordaron cuestiones específicas de Málaga-Costa del Sol con participación de controladores aéreos de ENAIRE encargados de la gestión de los vuelos desde su Torre de Control, así como pilotos de compañías que operan con este Aeropuerto.

ENAIRE es líder en Europa en gestión de seguridad operativa. Así se desprende de los datos de EUROCONTROL sobre 30 proveedores evaluados con un indicador que mide la madurez y efectividad de los sistemas de gestión de seguridad de los proveedores de servicio de navegación aérea, denominado Efectividad de la Gestión de la Seguridad (EoSM - Effectiveness of Safety Management).

En este sentido, el jefe de la División de Seguridad de la compañía, Jesús Romero, subrayó que "la recuperación del tráfico aéreo ha transcurrido sin sucesos relevantes de seguridad gracias a las mejoras técnico-operativas en el sistema y al buen trabajo de controladores y pilotos". "Ahora se trata de mejorar aún más los niveles de seguridad con el crecimiento previsto del tráfico aéreo", indicó Romero.

Acerca de ENAIRE

ENAIRE es el gestor nacional de la navegación aérea en España.

Como empresa del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, presta servicio de control en ruta de todos los vuelos y sobrevuelos a través de cinco centros de control en Madrid, Barcelona, Sevilla, Gran Canaria y Palma, así como de las aproximaciones a todos los aeropuertos del país.



Además, 45 torres de control aéreo reciben los servicios de comunicación, navegación y vigilancia de ENAIRe y 21 aeropuertos cuentan con sus servicios de control de aeródromo, entre ellos los de mayor tráfico del país.

ENAIRe es el cuarto gestor europeo de tráfico aéreo y, en un firme compromiso con el Cielo Único, forma parte de alianzas internacionales como SESAR Joint Undertaking, SESAR Deployment Manager, Alianza A6, iTEC, CANSO y OACI.

ENAIRe es el proveedor oficial de la información aeronáutica en España.

NOTA DE PRENSA

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 330 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53